
ACTA DE LA REUNIÓN EN SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE ESCUELA 
 
 

Asistentes  

Presidente: Fecha: 6 de julio 
D. Francisco Javier Azcondo Sánchez Hora: 11:30 h 

Secretaria: Lugar: Teams 
Dña. Montserrat Gutiérrez Gómez  

Vocales: 
D. Ramón Agüero Calvo  
Dña. Beatriz Aja Abelán 
Dña. Elena Álvarez Saiz 
D. Jesús Arce Hernando    
D. José Basterrechea Verdeja 
Dña. Laura Bravo Sánchez 
D. Eugenio Bringas Elizalde 
D. Isidro Carrascal Vaquero  

     D. Rosario Casanueva Arpide 
     D. Eduardo Casas Rentería  

 Dña. María Ángeles Cavia Soto 
 D. Antonio Corcuera Miró Quesada 
 D. Fernando Delgado San Román 

     D. Francisco Javier Díaz Rodríguez 
     D. Alberto Díez Ibarbia 

 D. Fernando Fadón Salazar 
Dña. Nazely Dibán-Ibrahim Gómez 
D. Víctor Manuel Dueñas Martínez 
D. Fernando Fadón Salazar 
D. Félix Fanjul Vélez 
Dña. Josefa Fernández Ferreras         
D. Tomás Fernández Ibáñez 
D. Ignacio Fernández Olmo 
Dña. Mª Dolores Frías Domínguez 
 D. Pablo García Fernández 

     D. José Angel García García 
     Dña. Ana González Salas 

D. Jaime Gutiérrez Gutiérrez 
Dña. María Teresa Herrero Martínez 
D. José Ramón Ibañez del Río 
Dña. Raquel Ibáñez Mendizábal 
D. Miguel Iglesias Santamaría 
D. José Ramón Llata García  
D. Javier López Martínez 
D. Julio Luis Medina Samamé 

     D. Félix Ortiz Fernández 
 D. César Otero González 
 
 
 

 
Dña. Carmen Pesquera González 
Dña. Olga Posada Álvarez  
Dña. María José Rivero Martínez 
D. Laura Rodríguez Zubelzu  
D. Gustavo A. Ruiz Robredo 
Dña. Mª Fresnedo San Román San Emeterio 

                   D. Agustín Santisteban Díaz 
D. Roberto Sanz Gil 
D. Delfín Silió Salcines 
D. Javier Torres Ruiz 
D. Luis Valle López 
D. Gabriel Zarca Lago 
Excusan asistencia: 

              Dña. Ana María Andrés Payán  
                 D. Antonio Santiago Cofiño González 

             D. Luis Fernando Mantilla Peñalba 
             D. Mario Mañana Canteli 

                 D. Alfredo Ortiz Fernández 
                 D. Severino Pérez Remesal 
                 D. Carlos Renedo Estébanez 
                 D. Pedro Pablo Sánchez Espeso 
                 D. Antonio Tazón Puente  
 

 
                   
                   
                   
                   

               
 

              
 
  
 

 
 

 
 

 
 
 
 

                               
 
 

 
 



Orden del día:   
          

1. Aprobación del acta de la reunión del día 26 de mayo. 
2. Solicitudes de Venias Docendi. 
3. MOD. 
4. Informe del Director. 
5. Ruegos y preguntas. 

 
Primero: 
 
Comienza la sesión y se procede a aprobar el acta de la reunión del día 26 de mayo la cual se 
puede consultar en el siguiente Enlace 
 
 
Segundo: 
Continúa la sesión y se aprueban las Venias Docendi para el curso 2021_2022 presentadas por el 
Dpto. de Ciencia e Ingeniería del Terreno y los Materiales y por el Dpto. de Ingenierías Química 
y Biomolecular. Enlace                          
En cuanto a la Venia Docendi del Dpto. de Matemática Aplicada y Ciencias de la Computación,  
de Mikel Néstor Legasa Ríos, se acuerda posponer su aprobación en la Comisión Permanente de 
la Junta de Escuela, ya que carece de la documentación correspondiente y el Departamento aún 
no ha aprobado la modificación de ordenación docente. 
 
Tercero: 
 
A continuación se aprueban las modificaciones de ordenación Docente del Dpto. TEISA, del 
Dpto. de Ingeniería Estructural y Mecánica y las de la asignatura de Habilidades, Valores y 
Competencias Transversales. 
Enlace  
 
Cuarto: 
Finalmente el Director informa de los siguientes asuntos: 
 
1.- Cambio en el equipo de dirección. Fernando Fadón ha sido elegido Dtor. del Dpto de Ing. 
Geográfica y Técnicas de Expresión Gráfica. Su puesto como Jefe de Estudios de los MII y MIII 
lo pasa a ocupar Alfredo Ortiz Fernández. Agradecimiento al trabajo de Fernando Fadón. 
2.- Hemos recibido la visita del panel de la ANECA para renovar la acreditación de los GIE, 
GIEIA y GIM. La impresión ha sido buena pese a la dificultad de tener como referencia la 
memoria no modificada por el rechazo de la ANECA a la nueva versión. 
Agradecimientos a todos los participantes en las entrevistas, en especial a Laura Rodríguez por la 
organización de las entrevistas de los alumnos y a Carmen Ruiz Puente y Carlos Torre que 
participaron sin tenerlo previsto debido a la baja de Mar Martínez. 
3.- La Vicerrectora de Estudiantes presentará una iniciativa que ha preparado con el SOUCAN 
para la Escuela denominada Engánchate a la Ingeniería. Se trata de ofertar 5 colaboraciones para 
alumnos que hayan superado el primer curso en el primer año para que realicen labores de 
orientación a nuevos alumnos. 
4.- El VOAyP está elaborando una nueva normativa de permanencia. 
5. Preinscripción. Titulación, calificación media de los de primera opción. 

https://intranet.unican.es/areas-trabajo/etsiit/juntadeescuela/2021/6%20de%20julio/Acta%2026%20mayo.pdf
https://intranet.unican.es/areas-trabajo/etsiit/Paginas/Junta-de-Escuela.aspx?RootFolder=%2Fareas%2Dtrabajo%2Fetsiit%2Fjuntadeescuela%2F2021%2F6%20de%20julio%2FVENIAS%20DOCENDI&FolderCTID=0x012000071052BD9E2F9243AE96B9152BB6B5FC&View=%7B70BB19CC%2D12BC%2D4818%2D8FE0%2D697BB1229233%7D
https://intranet.unican.es/areas-trabajo/etsiit/Paginas/Junta-de-Escuela.aspx?RootFolder=%2Fareas%2Dtrabajo%2Fetsiit%2Fjuntadeescuela%2F2021%2F6%20de%20julio%2FMOD%202020%5F2021%20y%202021%5F2022&FolderCTID=0x012000071052BD9E2F9243AE96B9152BB6B5FC&View=%7B70BB19CC%2D12BC%2D4818%2D8FE0%2D697BB1229233%7D
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6.- Situación de aumento de casos COVID y menor ratio contactos / contagio. 
7.- Agradecimiento a los profesores por adaptar las pruebas de evaluación a las situaciones de 
confinamiento. 
 
Quinto: 
En este punto interviene el alumno Javier López para sugerir que en vez de 5 sean 6 
colaboraciones (1 por titulación) de la iniciativa “Engánchate a la Ingeniería”. 
 
El Director confirma que trasladará el comentario al Vicerrectorado. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las doce horas, diez minutos del día seis de julio 
de dos mil veintiuno. 
 
Vº Bº         La Secretaria 
El Presidente,  
 
 
Francisco Javier Azcondo Sánchez   Montserrat Gutiérrez Gómez 
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